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Requerimento nº. 003/2023  

 

SOLICITA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A CONSTRUÇÃO DE ABRIGO 

PARA ANIMAIS NO MUNICÍPIO DE RAFAEL FERNANDES/RN. 

 

Justificativa 

 

Considerando o alto nível de animais abandonados nas ruas de Rafael 

Fernandes, vemos a necessidade de um abrigo na cidade, pois a alta densidade 

de animais, como cães e gatos, nas ruas é uma realidade em todos os 

municípios brasileiros. Por isso, os abrigos de animais surgem como um cuidado 

ideal para integrar um programa de manejo dos animais em situação de 

sofrimento e riscos nas ruas, proporcionando uma melhoria na vida deles e 

diminuindo impactos na saúde pública. 

 

     Por que diminui impactos na saúde pública? 

 

 Diminuindo riscos de doenças transmissíveis, como a raiva, que é uma 

das doenças transmissíveis mais comuns, por meio de uma mordida ou 

até mesmo de uma lambida em qualquer região do corpo do ser humano; 

a doença também é transmissível pelas fezes. Com um abrigo, esse seria 

um problema a menos para se preocupar, pois os animais que tivessem 

alguma doença estariam sendo tratados. 

 Com o abrigo, também diminuiríamos os riscos de acidentes, pois o 

atropelamento de animais costuma ser um fato gerador de acidentes 

graves. A Polícia Rodoviária Federal mostra que 75% dos acidentes são 

graves. Assim, reduzimos a quantidade de animais vagando pelas ruas e 

pistas, além de protegê-los de atropelamento. 

 

     Qual a importância de um lar para animais? 

 

 Com um abrigo em nossa cidade, aumentaria o índice de adoção, dando 

lar a eles e diminuindo riscos de maus tratos. A adoção salva a vida deles, 

promove cuidados à saúde e garante o aumento da possibilidade de um 

novo lar. 
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 Sabemos também que gerar empregos em uma cidade é essencial. Com 

isso, também suavizaria o problema de desigualdade, gerando novas 

oportunidades a moradores com especialidades na área. 

 

Certos de que este é uma solicitação importante e que garante o bem estar 

dos animais e dos seres humanos, pedimos que o projeto seja aprovado e levado 

aos vereadores para apreciação e votação. 

 

Autoria: Allicia Freitas e Elouise Kaetlyn (vereadoras mirins) 

 

 

Rafael Fernandes/RN, 24 de março 2023 

 


